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Наставники – мэр,  
редактор и врач 

Дума Байкаловского муниципального района запустила конкурс 
«Наставник года» для учащихся местных школ. Весь этот год 
руководители районных предприятий и учреждений, сотрудники 
администрации, редакторы СМИ будут знакомить ребят со своими 
профессиями и рассказывать о преимуществах жизни в сельской 
местности. По итогам конкурса подростки выберут лучшего наставника. 

Конкурс проводится в рамках Года педагога и наставника. Как рассказала 
«ОГ» председатель районной думы Елена Бахарева, его цель – помочь 
ребятам осознанно выбрать профессию, а их шефам – раскрыть свой 
лидерский потенциал.

– Такое тесное взаимодействие будет способствовать возвращению 
молодежи в родные села после учебы в колледжах и вузах, – пояснила она. – 
Школьники смогут понять, подходит ли им та или иная профессия, и получить 
рекомендации от тех, кто уже состоялся в ней. Ребята восприняли идею 
с энтузиазмом: для них сама возможность пообщаться с руководителями такого 
уровня – это значимый опыт.

Заявки на участие в конкурсе подали 30 учеников в возрасте от 14 до 18 
лет из разных школ района. С ними уже начали работать 12 наставников – 
они будут приглашать подростков на экскурсии, приходить на классные часы 
в школы, давать практические задания.

Многие уже получили первые задания. Например, по поручению 
редактора газеты «Районная жизнь» Андрея Бахтина девятиклассница 
Виктория Субботина, которая мечтает стать журналистом, уже написала свою 
первую заметку. А глава района Алексей Дорожкин поручил четырем своим 
подшефным подумать, какую инициативу они хотели бы претворить в жизнь 
в районе. При поддержке главы они постараются это сделать. 

Подопечные появились у руководителя МО МВД России «Байкаловский» 
Николая Расчектаева, заведующей ляпуновским Домом культуры Екатерины 
Койновой, директора дорожно-строительного предприятия «Мелиострой» 
Ирины Городничевой, у руководителей нескольких сельхозпредприятий 
и крестьянско-фермерских хозяйств района. Так, к гендиректору 
сельскохозяйственного предприятия  «Победа» Эльнаре Ибрагимовой 
записались сразу 11 учеников шадринской школы.

– Очень радует наставничество наших врачей – Инессы Ивановой, 
Константина Кубышкина, Антона Субботина и Александра Воинкова. 
При остром дефиците медиков в районе, их плотной загруженности эти люди 
находят время для работы с молодежью, – говорит Елена Бахарева.

Итоги конкурса подведут на закрытии Года педагога и наставника в декабре: 
победители и участники получат дипломы и, если повезет, то уже в школе 
смогут определиться с местом работы. Если практика окажется успешной, 
ее будут продолжать.

Туринской Слободе 
укрепляют медицину
Ольга БЕЛОУСОВА

Нынешняя весна стала 
насыщенной для 
здравоохранения Слободо-
Туринского района: 
по одноименному нацпроекту 
«Здравоохранение» обновили 
медицинское оборудование 
и медтехнику в центральной 
районной больнице, запустили 
телемедицинские консультации 
и начали строительство 
и ремонт нескольких 
фельдшерско-акушерских 
пунктов (ФАПов).

В районной больнице после 
капитального ремонта откры-
лась обновленная женская кон-
сультация. Медицинскую по-
мощь здесь будут получать более 
шести тысяч женщин района.

Как рассказала главный врач 
учреждения Светлана Храмцова, 
ремонтные работы велись с сен-
тября прошлого года. На капи-
тальный ремонт было выделено 
почти шесть миллионов рублей. 

В женской консультации 
появи лись два кабинета приема, 
малая операционная и кабинет 
психолога. Подразделение осна-
стили современным медицин-
ским оборудованием, высокоско-
ростным доступом к сети Интер-
нет и новой оргтехникой. 

Также в женской консульта-
ции внедрили так называемые бе-
режливые технологии – организо-
вали открытую регистратуру (без 
стеклянных перегородок) систему 
электронной очереди, обустрои-
ли комфортные зоны ожидания, 

крытую колясочную и комплекс-
ную систему безопасности.

– Здесь созданы максимально 
комфортные условия как для па-
циенток, так и для врачей. Это со-
вершенно новый уровень оказа-
ния медицинской помощи сель-
скому населению, ничем не усту-
пающий городским и частным 
поликлиникам, – отметила врач 
акушер-гинеколог Галина Ха-

лиуллина.
Идет и модернизация пер-

вичного звена медицины. В двух 
деревнях начали монтировать 
модульные ФАПы. В деревне Ан-
дроновой ФАП заменит старое 
деревянное здание 1918 года по-
стройки, а в Макуе будет откры-
то новое подразделение. В общей 
сложности медпункты будут об-
служивать население числен-

ностью около 400 человек, в том 
числе 78 детей. В двух селах – Ку-
миновском и Пушкарёво – начал-
ся капитальный ремонт фельд-
шерско-акушерских пунктов.

Как рассказала Светлана 
Храмцова, все фельдшерско-аку-
шерские пункты и общеврачеб-
ные практики Слободо-Турин-
ской больницы оснастили со-
временной оргтехникой и про-
граммным обеспечением для ве-
дения электронной медицин-
ской карты, выписки рецептов и 
листов нетрудоспособности. Кро-
ме того, с мая жителям удален-
ных территорий района стали 
доступны телемедицинские кон-
сультации с врачами района и 
области: теперь для этого не нуж-
но выезжать в райцентр.

В деревне Озерки  
построят модульный клуб

В Таборинском районе выбрали подрядчика для строительства нового 
культурно-досугового центра в деревне Озерки. Его возведут на месте 
деревянного здания ДК, сгоревшего в марте прошлого года.

Клуб был основным местом досуга в деревне, где живут около 80 человек – 
там проходили концерты, в кружках занимались дети, работала библиотека. 
После пожара центр временно разместился в помещении бывшего детского 
сада, но оно оказалось слишком тесным для полноценной работы. В результате 
муниципальные власти приняли решение построить модульное здание, 
где будет комфортно и жителям, и сотрудникам центра. 

На строительство объекта было выделено более 20 миллионов рублей 
из областного бюджета. Подрядчиком стала компания из Екатеринбурга. 
Согласно контракту, площадь здания составит около 180 квадратных метров. 
В нем предусмотрены фойе с гардеробом, зал на 36-38 мест, музейная зона, 
библиотека, несколько кабинетов, в том числе для кружков, санузел.

– Модули изготовят на заводе и привезут на участок, останется только 
их смонтировать и подвести к зданию коммуникации. К осени этого года всё 
должно быть готово – жители с нетерпением ждут открытия, – рассказал глава 
Унже-Павинского сельского поселения Алексей Белоусов. 

Ольга БЕЛОУСОВА

Врач-стоматолог Байкаловской центральной районной больницы 
Константин Кубышкин стал наставником у Адины Абубакаровой. (Фото: 
ГАУЗ СО «Байкаловская ЦРБ»)

Медицинская консультация в тимофеевском ФАПе:   
фельдшер Ксения Заровнятных вместе с пациенткой –  
на связи с врачом-терапевтом районной поликлиники
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Тавдинцы взялись за ветхое
Ольга БЕЛОУСОВА

В Тавдинском городском 
округе идет строительство 
пятиэтажного дома для 
расселения аварийного 
жилфонда. До конца года  
новоселье в нем отметят 
59 семей.

По информации главы го-
родского округа Валентина Ми-

ронова, аварийными и подлежа-
щими сносу в муниципалите-
те признаны 156 многоквартир-
ных домов. Из них в срочном по-
рядке планируется переселить 
959 семей – это более двух тысяч 
человек, поэтому строительство 
нового жилья для нуждающих-
ся в улучшении жилищных ус-
ловий граждан является одной 
из приоритетных задач для ад-
министрации.

Осенью 2022 года в Тавде на-
чалось строительство нового до-
ма на улице Ленина. Работы идут 
согласно графику, на сегодняш-
ний день подрядчик заканчивает 
возведение первого этажа.

– 32 квартиры мы приобре-
ли у застройщика в рамках ре-
гиональной адресной програм-
мы по переселению граждан на 

территории Свердловской об-
ласти из аварийного жилищ-
ного фонда в 2019-2025 годах – 
средства были выделены Фон-
дом содействия реформирова-
нию жилищно-коммунально-
го хозяйства, из областного и 
местного бюджетов. В эти квар-
тиры будут переселены нанима-
тели жилых помещений из до-
мов, признанных аварийными 
и подлежащими сносу до 1 ян-
варя 2017 года. Еще 27 квартир 

были приобретены для нани-
мателей жилых помещений в 
домах, признанных аварийны-
ми после 2017 года, полностью 
за счет средств местного бюдже-
та – это около 40 миллионов ру-
блей, сообщил Валентин Миро-
нов, отметив, что за последние 
тридцать лет это первая стройка 
на территории округа для пере-
селения граждан из аварийного 
жилищного фонда.

Работы идут в соответствии с графиком. Каждую неделю стройку 
инспектирует глава района Валентин Миронов


